

Набор "Саксонские кирасиры" может быть использован как составная часть игровой системы "Эпоха битв". Каждая фигурка соответствует реальному историческому воину со свойственными ему характеристиками, указанными здесь. Ознакомившись с правилами игры "Эпоха битв" и каталогом, Вы сможете прикоснуться к увлекательному миру военно-исторической игры. Спрашивайте книгу правил в магазинах Вашего города.

ЭПОХА БИТВ AGE OF BATTLES

Саксонские кирасиры

Движение	Атака	Защита	Стрельба	Стойкость	Активность
8	15	10*	8 шагов-8	8	6

Общая стоимость набора "Саксонские Кирасиры": 308 монет

*Защита указана для 3-й редакции правил, для предыдущих редакций показатель защиты равен 8.

Кирасиры являлись элитной кавалерией, предназначенной для прорыва боевых порядков противника. В Бородинском сражении в составе "Великой армии" Наполеона были саксонские кирасирские полки "Гард дю Кор" и "Цастров". В день битвы они участвовали в атаке у деревни Семеновской, где прорвали три каре русской пехоты. А в битве при Лейпциге в 1813 году саксонские кирасиры прославили себя, бросаясь в бесстрашные атаки на батареи противника.

Офицер
Командная дистанция - 6 шагов
Стоимость - 21 монета



Знаменосец
Стоимость - 20 монет

Унтер-офицер
Стоимость - 19 монет



Музыкант
Стоимость - 20 монет

№ 8035



Кирасиры

Стоимость - 19 монет

The Set "Saxon Cuirassiers" can be used for playing "AGE OF BATTLES" system. Each figure corresponds to the real historical warriors with their special characteristics. Playing "AGE OF BATTLES" system and using our Rule Book and catalog, you'll enjoy the world of historical-military games. Ask for the Rule Book in shops of your town!

AGE OF BATTLES ЭПОХА БИТВ

Saxon Cuirassiers

Movement	Attack	Defence	Shooting	Fortitude	Activity
8	15	10*	8 steps-8	8	6

Total value of the set "Saxon Cuirassiers": 308 coins

*The indicated defence refers to the 3d version of the rules. For the previous versions the defence value is 8.

Cuirassiers were elite cavalry intended for the breakthrough of the enemy formations. In the Battle of Borodino "the Great Army" of Napoleon consisted of the Saxon cuirassiers regiments: the Gardes du Corps and the Zastrow Cuirassiers. On the day of the Battle these regiments took part in the attack at the village of Semenovskaya where they breakthrough three squares of Russian infantry. In the Battle of Leipzig in 1813 the Saxon cuirassiers became famous for their brave attacks on the enemy batteries.

Officer
Command distance - 6 steps
Value - 21 coins



Standard bearer
Value - 20 coins



NCO
Value - 19 coins



Musician
Value - 20 coins



№ 8035



Cuirassiers

Value - 19 coins